

VINATO

dent



**Hochqualitative Zahnpflege
High Quality Dental Care**



VINATO

dent



D

VINATO-dent bietet hochqualitative Zahn- und Mundpflege. Da die Gewährleistung von Qualitätskontrolle in der globalisierten Welt eine zunehmende Herausforderung darstellt, stellt VINATO-dent sicher, dass sämtliche ihrer Produkte ausschließlich in Deutschland hergestellt werden. Hierbei kommen hochmoderne Technologien und sorgfältig überwachte Produktionsprozesse zum Einsatz, um präzise und hochwertige Ergebnisse zu erzielen. Hergestellt in Fabriken mit über hundertjähriger Tradition, garantiert VINATO-dent eine zukunftsorientierte Entwicklung, die die neuesten Technologien mit bewährten Verfahren kombiniert.

E

VINATO-dent offers high quality dental and oral care. As ensuring quality control in a globalized world is becoming an increasingly challenging task, VINATO-dent ensures that all its products are exclusively manufactured in Germany. State-of-the-art technologies and carefully monitored production systems are used to achieve precise and high-quality results. Manufactured in a factory with over a century of tradition, VINATO-dent ensures a future-oriented development that combines the latest technologies with proven practices.



D

Um die Menschen in verschiedenen Regionen der Welt angepasst zu bedienen und gleichzeitig den ökologischen Herausforderungen unserer Zeit gerecht zu werden, ist VINATO-dent bestrebt, die Vereinbarkeit von Ökologie und Nachhaltigkeit mit den ökonomischen Interessen der Menschen zu fördern. VINATO-dent-Produkte sind silikonfrei und die Tubes sind zu 95% Recyclbar.

E

To serve people in various regions of the world and at the same time meet the ecological challenges of our time, VINATO-dent strives to promote the compatibility of ecology and sustainability with the economic interests of people. VINATO-dent products are free of silicone and the tubes are 95% recyclable.

VINATO®-dent:
eingetragene Marke von / a registered trademark of:
IMEXANDO GmbH
Auf dem Backenberg 25
D-44801 Bochum
www.vinato.net

VINATO

dent



D

Mit ihren verschiedenen Sorten gehen VINATO-dent-Zahnpasten gründlich und sorgfältig gegen die am meisten vorkommenden Zahnkrankheiten unserer Zeit vor, nämlich Karies, Zahnstein, Zahnfleischprobleme und Zahnverfärbung.

VINATO-dent-Zahncreme bietet bei regelmäßiger Anwendung einen umfassenden Schutz und nachhaltige Pflege von Zähnen und Zahnfleisch und sorgt zusätzlich für langhaltende Atemfrische und ein angenehm sauberes Mundgefühl.

VINATO-dent Orodukte werden gemäß den Richtlinien für Gute Herstellungspraxis (GMP) produziert, die von den deutschen DIN EN ISO 22716:2008-12 und der europäischen ISO 22716:2007 festgelegt wurden. Sie werden auch gemäß den deutschen öffentlichen Gesundheitsvorschriften hergestellt und entsprechen der aktuellen Version der EU-Kosmetikverordnung (EG) Nr. 1223/2009.

E

With their different varieties, VINATO toothpastes take thorough and careful action against the most common dental diseases of our time, namely caries, tartar, gum problems and tooth discoloration.

When regularly used, VINATO-dent toothpaste offers comprehensive protection and lasting care for teeth and gums and also ensure long-lasting freshness of breath and a pleasantly clean feeling in the mouth.

VINATO-dent products are produced in accordance with the guidelines for Good Manufacturing Practice (GMP) specified by German DIN EN ISO 22716:2008-12 and European ISO 22716:2007, ensuring that they meet the highest standards of quality and safety. VINATO-dent products are manufactured also in accordance with the German Public Health Regulations and are in conformity with the current version of the EU Cosmetics Regulation (EC) No. 1223/2009.

MULTICARE

D

- ☞ Calciumglycerophosphat unterstützt die Remineralisierung der Zähne
- ☞ die Kombination aus Allantoin und Zink pflegt das Zahnfleisch
- ☞ Zinkchlorid wirkt gegen Plaque und Zahnstein
- ☞ Natriumbicarbonat hilft zahnfeindliche Säuren zu neutralisieren
- ☞ für langanhaltend frischen Atem
- ☞ Natriumfluorid in optimaler Dosierung sorgt für eine umfassende Kariesprophylaxe

Enthält Natriumfluorid (1450 ppm F⁻).

Nur für Erwachsene

E

- ☞ calcium glycerophosphate supports the remineralisation of the teeth
- ☞ the combination of allantoin and zinc cares for the gums
- ☞ zinc chloride acts against plaque and tartar
- ☞ sodium bicarbonate helps to neutralize acids harmful to teeth
- ☞ for long-lasting fresh breath
- ☞ sodium fluoride in optimal dosage provides a comprehensive caries prophylaxis

Contains sodium fluoride (1450 ppm F⁻).

For adults only

Ingredients: Aqua, Hydrated Silica, Sorbitol, Propylene Glycol, Glycerin, Sodium Bicarbonate, Sodium C14-16 Olefin Sulfonate, Tetrapotassium Pyrophosphate, Aroma, Xanthan Gum, Sodium Fluoride, Allantoin, Zinc Chloride, Sodium Saccharin Calcium Glycerophosphate, Sodium Hydroxide, Limonene, CI 77891



125ml e

Made in Germany



SENSITIVE

D

- ☞ ein spezielles Kaliumsalz hilft gegen schmerzempfindliche Zähne, reduziert die Reiz- und Schmerzempfindlichkeit der Zähne
- ☞ die Kombination aus Allantoin und Zink pflegt das Zahnfleisch
- ☞ Zinkchlorid wirkt gegen Plaque und Zahnstein
- ☞ entfernt schonend aber gründlich gefährlichen Zahnbelag
- ☞ für langanhaltend frischen Atem
- ☞ Natriumfluorid in optimaler Dosierung sorgt für eine umfassende Kariesprophylaxe

Enthält Natriumfluorid (1450 ppm F⁻).

Nur für Erwachsene

E

- ☞ special potassium salt helps against pain-sensitive teeth, reduces the irritation and pain sensitivity of the teeth
- ☞ the combination of allantoin and zinc cares for the gums
- ☞ zinc chloride acts against plaque and tartar
- ☞ gently but thoroughly removes dangerous dental plaque
- ☞ for long-lasting fresh breath
- ☞ sodium fluoride in optimal dosage provides a comprehensive caries prophylaxis

Contains sodium fluoride (1450 ppm F⁻).

For adults only

Ingredients: Aqua, Sorbitol, Hydrated Silica, Potassium Citrate, Propylene Glycol, Glycerin, Sodium C14-16 Olefin Sulfonate, Xanthan Gum, Tetrapotassium Pyrophosphate, Aroma, Sodium Fluoride, Zinc Chloride, Sodium Saccharin, Allantoin, CI 77891



125ml e

Made in Germany



WHITENING

D

- entfernt schonend aber gründlich gefährlichen Zahnbelag
- spezielles Salz löst Verfärbungen auf Zahnoberflächen an
- Zinkchlorid wirkt gegen Plaque und Zahnstein
- Carbamid hilft zahnfeindliche Säuren zu neutralisieren
- natürliches Minzenöl sorgt in Verbindung mit dem ausgewählten Aroma für einen langhaltend frischen Atem
- Natriumfluorid in optimaler Dosierung sorgt für eine umfassende Kariesprophylaxe

Enthält Natriumfluorid (1450 ppm F⁻).
Nur für Erwachsene

E

- gently but thoroughly removes dangerous dental plaque
- a special salt dissolves discoloration on tooth surfaces
- zinc chloride acts against plaque and tartar
- carbamide helps to neutralize acids harmful to teeth
- natural mint oil in combination with the selected aroma ensures long-lasting fresh breath
- sodium fluoride in optimal dosage provides a comprehensive caries prophylaxis

Contains sodium fluoride (1450 ppm F⁻).
For adults only

Ingredients: Aqua, Sorbitol, Hydrated Silica, Pentasodium Triphosphate, Propylene Glycol, Urea, Xanthan Gum, Sodium C14-16 Olefin Sulfonate, Aroma, Sodium Fluoride, Zinc Chloride, Sodium Saccharin, Mentha Avensis Leaf Oil, CI 77891



125ml e

Made in Germany



FRESH-CARE

D

- natürliches Minzenöl sorgt in Verbindung mit dem ausgewählten Aroma für einen langhaltend frischen Atem
- die Kombination aus Allantoin und Zink pflegt das Zahnfleisch
- Zinkchlorid wirkt gegen Plaque und Zahnstein
- entfernt schonend aber gründlich gefährlichen Zahnbelag
- Natriumfluorid in optimaler Dosierung sorgt für eine umfassende Kariesprophylaxe

Enthält Natriumfluorid (1450 ppm F⁻).
Nur für Erwachsene

E

- natural mint oil in combination with the selected aroma ensures long-lasting fresh breath
- the combination of allantoin and zinc cares for the gums
- zinc chloride acts against plaque and tartar
- gently but thoroughly removes dangerous dental plaque
- sodium fluoride in optimal dosage provides a comprehensive caries prophylaxis

Contains sodium fluoride (1450 ppm F⁻).
For adults only

Ingredients: Aqua, Hydrated Silica, Sorbitol, Propylene Glycol, Xanthan Gum, Sodium C14-16 Olefin Sulfonate, Aroma, Tetrapotassium Pyrophosphate, Allantoin, Sodium Fluoride, Zinc Chloride, Sodium Saccharin, Mentha Arvensis Leaf Oil, CI 42090



125ml e

Made in Germany



VINATO

dent



www.vinato.net



 **VINATO-dent**

Ein Product von / a product of:

IMEXANDO GmbH

Auf dem Backenberg 25

44801 Bochum - Germany

info@imexando.com

